

**BERITA TERBARU**

## **Gelaran Event Bertaraf Internasional Aquabike Jetski 2024 Dipusatkan di Waterfront City Samosir**

**Karmel - [SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID)**

Aug 6, 2024 - 21:17



SAMOSIR-Event bertaraf internasional Aquabike Jetski bakal kembali digelar di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba dan direncanakan akan dipusatkan di Pulau Samosir, Negeri Indah Kepingan Surga pada 14-17 Nopember 2024 mendatang

Adrian Novry Wibowo, selaku Collaborative Tourism Divison Head dalam keterangan resminya yang disampaikan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Samosir menyampaikan, pihaknya baru saja selesai mengecek persiapan dan kesiapan venue yang berada di Waterfront City Pangururan.

"Kita tadi sudah check venue untuk melihat bagaimana persiapan di bulan November nanti. Untuk area rest, sudah kita check dan segala fasilitas termasuk area rest di Water Front sudah memadai dijadikan pelaksanaan Aquabike World Championship 2024,

Seluruh rest area dan fasilitas lainnya dinyatakan sudah memadai. Namun beberapa harus segera diperbaiki yakni untuk kawasan atraksi," ujar Adrian Novry Wibowo, selaku Collaborative Tourism Divison Head dari InJourney, Selasa 06 Agustus 2024

Ia juga yakin, event bertaraf internasional ini akan lebih meriah dari tahun-tahun sebelumnya. "Kita akan buat lebih spesial (dari tahun sebelumnya) dan untuk distribusi logistik, pihaknya akan membawa seluruh peralatan yang berada dalam kontainer dari Pelabuhan Belawan menuju venue di Samosir.

Andrian juga menambah, dirinya optimis Aquabike Championship 2024 dipusatkan di Kabupaten Samosir, semua peralatan juga akan dipusatkan di Samosir tinggal diskusi dengan stakeholder terkait dan juga venuenya Karo dan Dairi, semua peralatan akan dipusatkan di water front (Samosir)

Sementara, Bupati Samosir Vandiko Gultom dalam keterangan tertulis menyampaikan, pada tahun lalu pihaknya telah sukses menyelenggarakan event aqua bike dan tahun ini juga Pemkab Samosir akan menjadi pusat event ini, dan juga sudah siap untuk menyukseskan event ini dengan baik," kata Vandiko.

Vandiko Timotius Gultom, ST juga menjelaskan, berbekal dengan pengalaman dan kesuksesan tahun lalu yang mampu mendatangkan 20 ribuan orang, ia optimis dan yakin Samosir akan mampu menjadi tuan rumah serta menyukseskan event Aquabike Championship 2024.

Olahraga air berkelas Internasional yang akan kembali digelar dan dipusatkan di Kabupaten Samosir ini diyakini akan menjadi sebuah promosi yang mampu mendongkrak jumlah kunjungan wisatawan yang pada akhirnya membawa peningkatan perekonomian masyarakat melalui pelaku wisata dan UMKM.

"Pemkab Samosir juga siap kembali menggelar event ini, hanya saja perlu penyesuaian-penyesuaian tambahan sesuai standar racing. Dengan sinergitas dan komunikasi yang baik, Kabupaten Samosir kembali siap menyelenggarakan Aquabike World Championship tahun ini" pungkas Vandiko.

Vandiko menambahkan pelaksanaan Aquabike World Championship 2024 tentu tidak akan meninggalkan kearifan lokal, UMKM juga harus diutamakan berpartisipasi dalam event internasional tersebut. "Pemkab. Samosir akan mengusulkan kembali side event Solu Bolon sebagai side event kearifan lokal," kata Vandiko.